

Por el manejo adecuado de recursos

Standard & Poor's otorga a la UAP calificación de 'mxA+'

La UAP continúa con “un adecuado desempeño presupuestal, una prudente política de deuda, y una posición de liquidez positiva”

Jaime Zambrano/**Puebla**

La agencia calificadora de riesgos financieros Standard & Poor's (S&P) otorgó la calificación “mxA+” a la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) por el adecuado manejo de recursos y una perspectiva económica estable para el resto de este año y el 2016.

De acuerdo con el reporte de Standard & Poor's entregado a la Bolsa Mexicana de Valores y publicado el pasado 1 de junio, se destaca que la UAP continúa con “un adecuado desempeño presupuestal, una prudente po-

lítica de deuda, y una posición de liquidez positiva respecto a su servicio de deuda y sus pasivos circulantes”.

Pese a la calificación adecuada, se destaca que existe “una flexibilidad presupuestal es limitada y su sistema de pensiones no es sustentable en el largo plazo”.

“Confirmamos la calificación en escala nacional de 'mxA+' de la UAP. La perspectiva es estable. Estimamos que, en 2015 y 2016, la UAP mantendría superávits después de gasto de inversión por encima del 5 por ciento de sus ingresos totales, así como un nivel y un servicio de deuda

bajos”, agrega el reporte.

La confirmación de la calificación a la UAP, según Standard & Poor's, se basa en el perfil crediticio individual (SACP, por sus siglas en inglés para Stand-Alone Credit Profile) en escala nacional de “mxA+”, y la valoración de que existe una “moderadamente elevada” probabilidad de que reciba apoyo extraordinario por parte del Estado de Puebla en caso de enfrentar alguna contingencia financiera.

Para el resto de este año y el siguiente, la firma destaca que la UAP mantendría un adecuado desempeño presupuestal, con



Alfonso Esparza Ortiz, rector de la UAP.

superávits después de gasto de inversión superiores al cinco por ciento de sus ingresos totales.

“Esto le permitiría mantener una posición de liquidez positiva respecto a su servicio de deuda y a sus pasivos circulantes, así como un bajo nivel de deuda. La universidad planea repagar parte de la deuda existente en 2015, sin

embargo, el servicio de la misma se mantendrá bajo. El SACP también considera la prudente administración financiera de la universidad, y nuestra expectativa de que su demanda regional continuaría incrementándose en los siguientes dos años, al mismo tiempo que mantendría su competitividad académica. **M**